

Stoppt die Katastrophe!

Menschen sind keine Fälle. Pflegen und heilen geht nicht pauschal. Ein Krankenhaus darf keine Fabrik sein. Bedarfs- statt Kostenorientierung.

Weg mit den Fallpauschalen!

Zeit für die Arbeit am Menschen, statt Dauerüberlastung und Pflegekräftemangel. Keine Nachtschicht alleine.

Gute Bezahlung und mehr Personal!

Verhindern wir, dass Wenige sich am Geschäft mit der Gesundheit bereichern.

Gesundheit statt Profit!

Jetzt applaudiert man zwar den GesundheitsarbeiterInnen und die Regierenden versprechen milde Gaben, um Ruhe zu haben! Doch nichts darf bleiben wie es war. Alles muss sich ändern!

Krankenhauskonzerne enteignen! Gesundheit kostenlos für Alle!

GesundheitsarbeiterInnen, stellt euch hinter diese Forderungen. Organisiert euch. Vernetzt euch jetzt direkt mit euren KollegInnen.

Mehr dazu unter www.isa-nbg.de

